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Todos mostraron fuerza en una
entrega de viviendas en Isla Maciel
  El Presidente Alberto Fernández entregó la vivienda número 20 mil construida en su gestión
y presenta el Plan Hábitat Integral, que permite la urbanización y la capacitación laboral para
vecinos de Isla Maciel. Acto del que participó la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner,
el gobernador Axel Kicillof, el presidente de la Cámara de Diputados de la Nación, Sergio Ma-
ssa, el diputado nacional Máximo Kirchner, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat,
Jorge Ferraresi, entre otros.
  Al tomar la palabra el Presidente, y tras aclarar que dentro del Frente de Todos hay diferentes
"matices" entre sus integrantes, señaló que ninguno "tiene vergüenza de ser parte".
  "Yo veo otros candidatos bonaerenses que empiezan su campaña diciendo: 'Yo no estuve en el
gobierno de Macri'. Qué impactante. Es el candidato de los que votan a Macri y empieza recordán-
doles que no tiene nada que ver en él", dijo Alberto Fernández sin nombrar a Facundo Manes.
  En la misma sintonía destacó que "los que sí estuvieron en el gobierno de Macri (en referencia
a la ex gobernadora María Eugenia Vidal) cruzaron la General Paz rápidamente para que se olvi-
den lo que hizo en la provincia".
  E ironizó: "Los que vienen de la Ciudad (por Diego Santilli) a pretender ser candidatos están ha-
ciendo un curso rapidísimo para aprender de qué se trata la Provincia".
  "Yo aprendí con Néstor a no claudicar con los poderosos, a plantarnos más firme, a no arrodilla-
rnos", arengó, y dijo que no lo importa si dicen que es peronista o kirchnerista "porque es lo mis-
mo".
  Finalmente, le pidió "al pueblo" que si encuentra una medida que los haya perjudicado "se lo digan". "Yo tengo la tranquilidad de que dejé todo de mi, y que los dos años que faltan
voy a poner todo para que la Argentina salga adelante", concluyó.
  En tanto, Cristina señaló que programas como "las viviendas para los sectores medios, el Progresar, Procrear, Conectar Igualdad, la jubilación para las amas de casa, el estatuto y la
ley para el personal que trabaja en casas de familia, el plan Qunita, y la inauguración de universidades" representan y "son los activos que tiene una sociedad en derechos y empodera-
miento de hombres, mujeres, ancianos y niños" de todo el país.
  A su turno, Kicillof recordó que la semana pasada también participó de un acto para inaugurar obras que no habían sido concluidas por la gestión de María Eugenia Vidal. "Estamos
acá y parece un calco. Eran obras terminadas o bien avanzadas que se dejaron como esqueleto, como ruinas. Universidades, hospitales, viviendas", dijo.
  A su turno, Massa se sumó al recuerdo del pasado y señaló que durante la gestión Macri se pararon "más de 100 mil viviendas" y que, al llegar al Poder Ejecutivo, tuvieron que resol-
ver el inicio de esos contratos. "A pesar de que la oposición no nos acompañó, pudimos hacer ley para reinciar las 100 mil viviendas. Estamos a menos de un mes de elegir qué Congreso
vamos a tener a partir de diciembre".
  El presidente de la Cámara de Diputados indicó que en las próximas elecciones "se vota si priorizamos las obras y el desarrollo argentino o el pago de deuda. Estamos pidiendo el apo-
yo no a un presidente, sino a un proyecto de país. No volvamos para atrás, siempre para adelante, en septiembre y noviembre votemos para adelante".
  El plan Hábitat Integral Isla Maciel, Avellaneda, del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat, que requerirá una inversión de 1.124.201.302 pesos y generará 790 puestos de trabajo,
incluirá la puesta en marcha de los planes Casa Propia para la construcción de 48 viviendas que se sumarán a las 72 que ya se están edificando en el barrio, y Generando Oficio que
capacitará a más de 100 jóvenes para lograr su inserción laboral.
  En tanto, el Programa Nacional de Mejoramiento Barrial tiene como objetivo financiar obras de infraestructura de servicios, la construcción de un jardín maternal municipal, un centro
cultural, la plaza y museo Maciel, y la remodelación y ampliación del espacio que alberga el programa Envión.
  Como parte del plan Reconstruir, se pusieron en marcha 84 viviendas paralizadas durante el período 2016-2019 por un monto de 202.853.694 pesos, y se relocalizarán 175 familias que
tendrán su casa propia en un hábitat integral, inclusivo y sustentable.

En septiembre asume el Obispo "Maxi" la diócesis
   A una semana de conocerse la designación del papa Francisco del Obispo de Avellaneda-Lanús, Marcelo "Maxi" Margni asumirá al frente de
la diócesis el 24 de septiembre. Así lo hizo conocer el administrador diocesano de Avellaneda-Lanús, monseñor Rubén Oscar López, quien ex-
presó "gran alegría al anunciar que el nuevo obispo
diocesano, monseñor Marcelo Margni, iniciará su
ministerio pastoral el 24 de septiembre, fiesta de
Nuestra Señora de la Merced".
  La ceremonia de toma de posesión será a las 19,
en la catedral Inmaculada Concepción.
  "Maxi" tendrá una nueva responsabilidad tras de-
sarrollarse como Obispo Auxiliar de Quilmes.
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Litza: "El agua mejora la calidad
de vida y trae progreso al barrio,
a la ciudad y a la Argentina"

Lo afirmó Mónica Litza, precandidata a Diputada Nacional
por la Provincia durante la inauguración de una obra de

cloacas en Sarandí que beneficia a 11 mil vecinos

  La Presidenta de AySA, Malena
Galmarini, acompañada por Mó-
nica Litza, Vicepresidenta del Co-
rreo Oficial de la República Ar-
gentina y precandidata Diputada
Nacional, junto a otros candida-
tos, concejales y referentes del
Frente de Todos, realizaron la
puesta en servicio de una nueva
red secundaria cloacal en la loca-
lidad de Sarandí, Avellaneda.
  Luego de recorrer las calles del
barrio y dialogar con vecinas y
vecinos, Malena Galmarini dijo
"hoy somos 3 mujeres reactivando
obras que son esenciales, en este
caso se trata de una red cloacal
secundaria para casi 11 mil ve-
cinos. Para terminar esta obra hubo que terminar primero una estación de bombeo que estaba paralizada
hace cuatro años".
  Mónica Litza, a su turno, afirmó sobre las obras inauguradas que "el Estado tiene prioridades y a pesar de
la pandemia el foco está en las necesidades de la gente humilde, de los trabajadores y de las personas que
quieren tener una movilidad social".
  "Lo bueno del agua llega, y hoy es una realidad, pero las obras no solo llegan a Avellaneda, sino que hay
más de 1000 reactivadas o iniciadas en todo el conurbano", expresó Litza, y agregó: "El agua mejora la cali-
dad de vida y trae progreso al barrio, a la ciudad y al país. La grandeza de la Argentina se construye con es-
tas cosas, desde los barrios hacia la nación".
  Del encuentro, también participaron Magdalena Sierra, Jefa de Gabinete del Municipio, José Luis Pallares,
Vicepresidente del bloque de senadores del Frente de Bonaerense; Ayelén Rasquetti, precandidata a dipu-
tada provincial bonaerense; Armando Bertolotto Concejal del Frente de Todos de Avellaneda y Mario Se-
rrano, Concejal de Almirante Brown.
  La obra red secundaria cloacal en Sarandí, del partido de Avellaneda implicó la ejecución de 25.000 metros
de cañería. Si bien la obra se inició en mayo de 2014 y se finalizó en 2017, contó con demoras por temas con-
tractuales en el proceso.
  Malena Galmarini recordó que "esta es una obra más, de las 20 obras que terminamos en Avellaneda el
año pasado. Este año tenemos 14 en licitación para expandir la red y otras 15 que hacen a la mejora y el man-
tenimiento de las redes ya existentes, que también son sumamente importantes para el funcionamiento de
todo el sistema. AySA, el presidente Alberto Fernández, Cristina Kirchner, Kicillof, no hacemos distinción
de acuerdo al color político, algo que sí sucedía en la anterior gestión. Hay municipios que hoy no res-
ponden al Frente de Todos y nosotros continuamos haciendo las obras para llegar a cada vez más vecinas
y vecinos".

Ferraresi: "Tenemos que
seguir construyendo un
país en donde nuestros
hijos cumplan sus sueños"

 El Ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación Jorge
Ferraresi encabezó la entrega de 15 viviendas en el predio Suipacha,
junto al intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y la jefa de Gabi-
nete local Magdalena Sierra.
  El acto fue en el predio Suipacha, donde se construyen un total de
120 viviendas para el barrio donde se entregó las llaves de sus flaman-
tes casas a las 15 familias beneficiadas por esta política pública.
  "Con la construcción de estas viviendas y las que llevamos adelante
en todo el país, estamos dando vuelta la página en la Argentina", dijo
Ferraresi en su discurso, y luego agregó: "Siempre es virtuoso entregar
casas, porque además genera trabajo local para nuestra gente".
  Luego, el ministro agradeció a las cuadrillas de trabajadores y trabaja-
doras que participaron de la construcción de estas viviendas y final-
mente remarcó que: "En Avellaneda somos una gran familia, que se
construye con el compromiso de toda nuestra sociedad por cuidar lo
que hemos logrado. Y en este tiempo que se viene para nuestra ciudad,
quien mejor nos va a representar es Magdalena".
  Finalizada la entrega, los funcionarios, junto con los equipos técnicos
del ministerio y de la secretaría de Obras Públicas del municipio, reco-
rrieron el resto de las obras de viviendas e infraestructura que se lle-
van a cabo en el barrio.
  En el acto también estuvieron presentes el presidente del Concejo
Deliberante de Avellaneda, Hugo Barrueco y gran cantidad de fun-
cionarios del distrito.

Chornobroff inauguró obras en
un centro de jubilados de Wilde
  El intendente Alejo Chornobroff inauguró las obras realizadas en el
Centro de Jubilados 1° de Mayo. Allí, la Municipalidad invirtió 366.000
pesos para realizar una nueva instalación de agua y la ampliación en
el salón de la institución. A su vez, se llevaron a cabo arreglos en las
paredes de su sede.
  "Agradecemos el apoyo de todos ustedes. Trabajamos en conjunto
con Magdalena (Sierra) para que este lugar de contención y acompa-
ñamiento esté en mejores condiciones", explicó Chornobroff.
  Luego, el Intendente sentenció: "Venimos de un proceso de vacuna-
ción excelente, y gracias al cuidado que todos ustedes han tenido,
estamos cada vez más cerca de la vida que queremos".
Anteriormente, Chornobroff inauguró la puesta en valor del SkatePark.

Fiestas Patronales
  En la jornada estuvo presente el Ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación , Jorge Ferraresi,
el intendente Alejo Chornobroff y la Jefa de Gabinete y precandidata a concejal, Magdalena Sierra.
  Previamente a la celebración de la santa misa, se llevó a cabo la tradicional procesión con la imagen de la
Virgen por avenida Mitre.
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La "Banda del ECAS" a juicio oral por
impresión de entradas mellizas, retiro del
dinero recaudado, venta de alimento animal
  De esta manera, en los próximos días se elevará a juicio oral la causa "ECAS" y serán llamados a inda-
gatoria los tres principales imputados, Oscar Horacio Mangudo, Eduardo Javier Luna y Leonardo Ben-
venuto, quienes habrían conformado una organización delictiva con diferentes fines cometiendo delitos
contra la administración pública, ya que esta dependencia pertenece al Ministerio de Desarrollo Agrario
(ex Agroindustria) de la Provincia de Buenos Aires y se encuentra enclavada en el Parque Pereyra Irao-
la.
  Buscarán demostrar que en esta organización los tres sujetos desempeñaban diferentes roles, impresión
de entradas mellizas, retiro impropio de dinero recaudado, venta ilegal de alimento para los animales, co-
mercio ilegal de venta al público en el interior de la dependencia sin la autorización de la cartera Agraria.
  "Estos sujetos realizaban libremente y a la vista de todos los empleados estos actos impunes aprovechán-
dose de su   lugar de poder, Mangudo como la persona a cargo de dirigir la dependencia y Luna y Benve-
nuto ambos sindicalistas de UPCN", señalan las fuentes.
  Cabe recordar que por este hecho hubo varios allanamientos simultáneos a inicios del 2020, y que desde
entonces a la fecha la ECAS se encuentra cerrada al público, no se descartan que sean citados otros fun-
cionarios responsables del área.
  La Instrucción de dicha causa es llevada adelante por la UFI 1 de la Fiscalía Descentralizada de Berazategui.

Mussi recorrió obras escolares
y en un club de Sourigues
  El intendente de Berazategui,
Juan José Mussi, visitó el Club
Sourigues y recorrió las obras
que se están realizando allí a tra-
vés del Programa nacional Clubes
en Obra. También recorrió las o-
bras de ampliación y mejoras que
se están realizando en la Escuela
Primaria N° 29 y la Técnica N° 1,
acompañado por los secretarios de
Cultura y Educación, Federico Ló-
pez; y de Salud Pública e Higiene,
Pablo Costa.
  Tras la recorrida, Mussi agrade-
ció el apoyo del Gobierno nacional
para poder llevar adelante estas me-
joras en Berazategui. "Estos trabajos son posibles a través del Programa Clubes en Obra, del Ministerio de
Turismo y Deportes de la Nación. Gracias presidente, Alberto Fernández, por permitirnos seguir apoyando
a los clubes de barrio de nuestra Patria Chica", expresó el Intendente.
  Con mano de obra provista por la Cooperativa de la Delegación de Sourigues y beneficiarios del Programa
Potenciar Trabajo, las obras que en estos momentos se realizan en el Club Sourigues, ubicado en Av. Mi-
lazzo y 259, corresponden al techo de los baños y vestuarios de la institución.
  "Gracias a la gestión del intendente Juan José Mussi y al acompañamiento del Gobierno nacional, estamos
mejorando la sede de este club, donde concurren 140 niños del barrio a las prácticas de fútbol infantil (con
participación en el Torneo Evita) y otros 40 jóvenes juegan al hockey. Realmente estamos todos muy agra-
decidos, no solamente por estos trabajos sino por todo lo que se viene haciendo en Sourigues", aseguró
Reina Tevez.
  Por su parte, en la recorrida de las obras de ampliación y mejoras que se están realizando en la Escuela Pri-
maria N° 29 y la Técnica N° 1, López expresó que "con estos trabajos ampliamos derechos para nuestros ni-
ños, niñas y juventudes. El Municipio de Berazategui está ejecutando más de 121 obras en 85 escuelas en
todo el distrito, así que estamos muy contentos y orgullosos por este esfuerzo del Estado nacional, provincial
y municipal para mejorar la educación pública".
  Por su parte, el secretario de Salud, Pablo Costa, señaló: "Los derechos de los niños, niñas y adolescentes
es lo que se prioriza con estas ampliaciones y mejoras. El intendente, Juan José Mussi, pone todo su énfasis
para que la educación continúe avanzando en Berazategui".
  Las obras se realizan a través del Programa Especial de Emergencia Educativa (PEED) y del Fondo Educativo
Nacional. En la Escuela Técnica N° 1 se están refaccionando los baños y readecuando la instalación interna
de distribución de gas natural; mientras que en la Primaria N° 29 se encuentra en reforma el aula taller y se es-
tán construyendo dos aulas y un acceso nuevo a la institución.
  El director de la Técnica N° 1, Leandro Morini, destacó que "eran muy necesarias estas obras ya que nos
permiten tener una mejor calefacción y comodidad para los estudiantes que, alegremente, cada vez son más
en la institución".
  En el mismo sentido, la vicedirectora de la EP N° 29, Daniela Borroni, aseguró que "tanto los estudiantes
como el cuerpo docente estamos muy felices por las construcciones que se están llevando a cabo, porque
son una gran mejora para nuestra Escuela".
  De esta forma, Mussi potencia el conocimiento del primer candidato a concejal Federico Lòpez de cara al
vecino. Candidato que demostró en estos años potenciar la cultura y la educación municipal a lo largo y an-
cho del distrito.

Jornadas en Escuelas
  Siguen haciendo jornadas de trabajo en Escuelas de diferentes niveles
para mejorar sus instalaciones. Este fin de semana estuvieron tra-
bajando en las Primarias N° 16 y N° 55, y en la Secundaria N° 56, a las
que se acercó el intendente municipal, Juan José Mussi, para saludar
a quienes realizaron las tareas: integrantes del Consejo Escolar, coope-
rativistas y vecinos.
  Acompañaron a Mussi en su recorrida, el secretario de Cultura y
Educación, Federico López, entre otros.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

TALIBANES

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Agroecología en la Cuenca Matanza-Riachuelo
  En la primera charla del ciclo "Diálogos Ria-
chuelo" las y los expositores destacaron la ne-
cesidad de la transición a la agroecología como
modo de cuidado del ambiente y de protección
de la salud de la población de la Cuenca, además
de su aporte a la producción de alimentos salu-
dables.
 El pasado 29 de julio ACUMAR organizó el en-
cuentro "Agroecología en la Cuenca Matanza
Riachuelo. Definiciones, experiencias y opor-
tunidades", que puede verse aquí. Especialistas
del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca
de la Nación, del Instituto Nacional de Tecnología
Agropecuaria (INTA), del Mercado Central, de
ACUMAR, de los municipios y del campo
cooperativo coincidieron en la necesidad ambien-
tal y sanitaria de la agroecología y en su impor-
tancia económica y social para la población del
territorio.
  "Se puede producir muy bien sin agroquímicos. No es necesario consumir alimentos que tengan sustancias tóxicas, y menos alimentos que ven-
gan de suelos empobrecidos, sin vida, porque desde ahí viene la salud: de los suelos (…) Tenemos que dar lugar a productores que cuiden la tie-
rra, que entienden que tienen que generar salud, que tienen que producir sin insumos biocidas (…)Después de consolidar esta red nacional de
municipios ya estamos trabajado con más de 60 municipios que quieren fomentar la agroecología", destacó Eduardo Cerdá, Director Nacional de
Agroecología.
  En el encuentro se reafirmó la necesidad de superar el modelo de producción de alimentos convencional que implica endeudamiento para usar
insumos químicos importados, agota los nutrientes del suelo, y puede intoxicar a la población de la zona y generar desequilibrios ambientales co-
mo las inundaciones.
  "La agroecología nos permite pensar la producción, quiénes y cómo producen, cómo accedemos a los alimentos, pero también la ampliación de
la biodiversidad, que es uno de los componentes que tenemos que promover en todos los territorios de la Cuenca", subrayó la directora de Forta-
lecimiento Comunitario y Promoción del Desarrollo de ACUMAR, María José Parra.
  Asimismo, se destacó que la adopción de la agroecología permite reducir los costos de producción sin perder productividad, ampliar las ganan-
cias de las y los productores y generar empleo local con inversiones muy pequeñas.
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